

EN NAVIDAD QUE BRILLE EL AJEDREZ!!

24 de Diciembre 2017



La casa nacional del ajedrez dominicano, espacio donde tiene su domicilio la Federación Dominicana de Ajedrez, que dirige actualmente el licenciado Willy González, mediante gestión colectiva se remoja en los actuales momentos el local de la FDA, gracias al Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, licenciado Gonzalo Castillo, fiel intérprete de la política social y deportiva que desarrolla el gobierno del licenciado Danilo Medina, el cual viene dando apoyo a

las federaciones deportivas a través del Ministerio de Deportes, que preside el licenciado Danilo Díaz.

Nuestra Casa Nacional del Ajedrez, es de todos, debemos cuidarlas, nunca jamás marchitarla, y profesamos que en este año y los venideros deben seguir en buenas manos, con el fin que siga el ajedrez tanto en el Distrito Nacional, la Provincia Santo Domingo y las demás del país.

Asi, como brillo la estrella de Belén tras el nacimiento del niño JESUS, que siga brillando el Ajedrez, bajo el lema: GENS UNA SOMU.-



